



The poster features a central graphic with the text "SIMCA m'était conté" in a stylized font. Below this, it lists the event details: "Palais des Sport 02400 Château Thierry de 10h à 18h", "Dimanche 1er octobre 2023", and "ENTREE GRATUITE". It also mentions "Buvette et restauration sur place" and a "Tombola". At the bottom, there are logos for sponsors including FEVRIER & Cie, Château Thierry, AUTOWISION, R.2.M., TATRY, and PRO. On the left side of the poster, there are vertical banners for various SIMCA models: "SIMCA 1100", "Ariane 5", "ARONDE", "simca 1000", "SIMCA 1100 R", and "simca 1500".

Contact :

Castel Automobile Club
www.castelautoclub.com
06 09 76 85 28

Dimanche 1 Octobre 2023 - 10:00 - 18:00

Venez découvrir, le 1er octobre 2023, de 10h à 18h, le salon de l'automobile "Autour de la voiture ancienne" qui aura pour thème cette année SIMCA (Talbot et Matra Simca)

Le Palais des Sports accueillera les voitures SIMCA. Une rétrospective de la marque et de ses dérivés sera présentée, ainsi que l'histoire de Poissy. A l'extérieur, exposition de voitures SIMCA et autres marques.

Le matin balade d'environ 40 km autour de Château Thierry pour ceux qui le désirent en voiture ancienne. Apéritif au retour. Restauration et buvette sur place

Parking pour voitures anciennes

Tombola, tirage après le repas.

Emplacement :

Palais des Sports Marcel Lesage et Jacques Royer-Crécy 02400 Château-Thierry

Source URL:<https://www.chateau-thierry.fr/agenda/salon-de-lautomobile-autour-de-la-voiture-ancienne-2023>